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LAGUNA GA'NHA SEU PRIMEIRO HospiTAL VETERINARIO ;,

Empreendimento 'para atender a demanda daqui e de cidades vizinhas,
motivado pelos cuidados com os pet's .que cada. vez mais ganham espaço
dentro de nossas casas e que hoje já fazem parte das famílias, inaugurada pelos
médicos veterinários Douglas e Ana Lívia Vicentin (no detalhe), em maio de

2011 surge à Avenida João Pinho, n° 586, no Mar Grosso, em Laguna, a Vital
Clínica Veterinária. Com a ideia de oferecer para os cães e gatos de Laguna e

/ região, assim como para seus tutores, o que há de mais moderno em Medicina

Veterinária, rapidamente a clínica ganhou espaço no mercado. Com uma forma

de trabalho baseada no conhecimento científico e na aplicação de novas técnicas

de cirurgia, anestesiá, diagnóstico e tratamento clínico, a clínica cresceu e se

tomou referência em Laguna e no sul do estado.
Este ano, sentindo a necessidade de oferecer um serviço ainda mais

especializado, surge' o desejo de mudança e crescimento e a Vital Clínica

. Veterinária se toma o primeiro Hospital Veterinário de Laguna e passa a Se

chamar HOSPITAL VETERINÁRIO VITAL
A nova estrutura, a ser inaugurada amanhã, 21, contará com pronto

.

atendimento 24 horas, serviço este exclusivo em nossa cidade, laboratório de

análises clínicas que funcionará também 24 horas por dia garantindo diagnósticosr

R$3,50

/

mais rápidos e precisos, além de um moderno centro de diagnóstico por imagem
(Rx Digital, Ultrassonografia e Ecocardiodoppler).

Outra grande novidade dÓ�PITAL VETERINÁRIO VITAL será uma
área exclusiva para felinos, com um consultório e internamento somente .para
gatos, o que reduz e muito o estresse para os bichanos durante o atendimento
e hospitalização., trazen�o uma melhor e mais rápida recuperação para estes

pacientes. '\

Seguindo a tendência da Medicina Humana, onde nos últimos tempos houve
uma fragmentação 'de conhecimento médico, o corpo clínico do HOSPITAL
VETERINÁRIO VITAL é composto por profissionais com especialização em

diferentes áreas como Oncologia, Anestesiologia e controle da dor, Cardiologia,
Neurologia, Medicina' Felina, Cirurgia ortopédica e de tecidos moles.
Profissionais extremamente capacitados e que vivem em constante processo de

atualização mas que acima de tudo são apaixonados pelo que fazem, e é por este
motivo que trabalham de fO)illa dedicada para sempre superar as expectativas
de seus clientes e trazer o máximo de conforto e qualidade de vida para os,per s
e suas famílias de uma forma eficiente e acessível a todos. "Essa sempre, foi a
nossa missão", disse o diretor técnico do Hospital Dr. Douglas Vicentino
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Márcio M. Carneiro
redator@jornaldelagima.com.br ]"

Durante sessãô "dâ'*. Câmara, o

Vereador RobeH;o% Alves (PP),
dirigiu críticas ao nosso sempre
governador EduardQ, Pinho

Moreira, por não ter atendido

algumas reivindicações lagunenses.
De pronto, o Vereador Cleosmar
Fernandes EMD(3), ,,'discordou e

�""_���",,,.:;:,�';«-�&l'%$A»>iMl;;

disse q teve um governador da estrada Bananal/P
que muito fez pela terra de Anita e 'construção das escolas CEAL,
e não merece qualquer reparo, foi Ana Gondin e Jerônimo Coelho. Pra
justamente Moreira. E enumerou fechar, Fernandes pediu para que
obras como a vinda da UDESC, Roberto apresentasse a relação de

�:���de;�a����aa��������e::a�.:.-�..... �.:r:.::e.. ;����: .��IOca��ve.;.n
..

a99; Ida João Marronzinho "seJ'I;adQ!" Esperidião Arnin.��""',""'-1',="���M,,,I�i�d'ili�,,,����,,��, 1�.<��i;'M*)i;l'j:,"M�'=0l;,6;s,<a

SAFRA DA TAINHAPAULINHO

PREFEITO?
Mesmo que' desconverse
quando se toca no

assunto, a verdade é que o

empresário da construção
civil (diretor presidente
da Magapavi Construtora),
Pedro Paulo Alves, o

,Paulinho, tem sido sondado

por amigos, que gostariam
de vê-lo como candidato a

prefeito. Ele costuma dizer

que até que ocorram as

convenções, rolará muita

água ..... Pois e agora!

Edital de credenciamento para a

safra 2020 da tainha, foi publicado
pela Secretaria Nacional de

Aquicultura. O cadastro vale

para barcos industriais, da frota
de cerco, e barcos artesanais de
emalhe anilhado - modalidades

que têm cotas de captura e

limitação no número de licenças.

Ufa! Fazia tempo que o governo
federal não tratava do assunto

com tanta antecedência. Claro que,I

tudo para evitar os recorrentes
atrasos que têm acontecido

próximos da safra, muitas vezes

atingindo o seu início" como

este ano, com as capturas sendo
travadas por ordem judicial.

MUDANÇAS NAS PÁRÓQUIAS
Conhecidci esse semana, movimentação em paróquias da região, corno
a de Cabeçl!da, em nossa Cidade, com o Padre Bantu M.K.Sayla sendo

transferido, como vigário, para a Paróquia de Capivari de Baixo e vindo em

seu lugar o PadreAdelino de Souza Matildes, de Morro Grande. A posse.
ócorrerá em .fevereiro.

. ,��

JÚLIO
GARCIA

Em coletiva realizada

ontem, '9, o presidente
Júlio Garcia, da

Alesc, apresentou um

resumo das atividades
desenvolvidas pela
Assembleia, assim

como um balanço das

principais ações do
Legislativo ,durante o

ano, na verdade dos

mais positivos para
todos nós catarinenses;

CR�CI- 28251

CORRETOR DE IMÓVEIS
. PLANTÃO DE VENDAS

(48J3641-0024/99986-1119/98400-0024
www.henioimoveis.com.br

Datas Históricas
I

Tempo em Laguna
I Hoje (20): Tempo de sol com pancadas de chuva e trovoada
_ isolada entre a tarde e noite. Temperatura elevada. Vento'

nordeste, moderado com rajadas.
.......... Min. 16°C - Max. 28°C

-------
Chance de chuva: 90%

»21 - 1995 � Inauguração do Corpo
de Bombeiros' de Laguna e

. do
novo recapeamento asfáltico do
acesso de Laguna à BR-10l (agora

r
também iluminado), com a presença
do governador do Estado" Paulo
Afonso, prefeito Nazil Bento Júnior,
e representantes do Rotary Clube e

Associação Comercial e Industrial de Laguna.
»22 - 1889 - Pertencente ao Clube Republicano local,
circula aqui o primeiro número do jornal "Liberdade".
»22 - 2000 - Voltando de viagem à Itália, aonde o exprefeito
Adilcio Cadorin recebeu do reitor Giuseppe Marin, de

Padova, a relíquia de Santo Antônio, faz o repasse ao pároco
de nossa cidade padre Antônio Gerônimo Herdt,
»23 -1916 - É fundadaporRenéRollin, aComissãoRegional
de Escoteiros de Laguna, pioneira de Santa Catarina. O

primeiro escoteiro inscrito foi o sr. Sady Magalhães.
»25 - 2005 - Durante Missa que celebrou na Igreja Matriz,
despede-se da Paróquia Santo Antônio dos Anjos, após

.
inestimáveis serviços prestados à cidade e à Igreja, o Padre
Antônio Gerônimo Herdt, fixando residencia na capital.

.

»26 - 1998 - A jornalista lagunense Miriam Guedes de

Azevedo, editora-chefe de "ATribuna", Santos (SP), recebe
homenagem de entidades do trade turístico durante jantar no

, Laguna Tourist Hotel.
03:28=0.2 - 23:16=0.4

Amanhã (21): Sol entre nuvens e pancadas de chuva à tarde
devido ao avanço de uma nova frente fria. Risco de temporais
localizados com granizo. Temperatura em elevação. Vento

nordeste/noroeste, fraco a moderado, com intensas rajadas
associadas aos temporais da tarde.

Min. 19°C - Max. 32°C
Chance de chuva: 90%

Desejamos que você·

celebre este dia com

todas as honras que
ele merece e que você
sinta toda a oleqrio
do Natal em seu cordçctq.

Feliz
Natal!

�� (J; dá/iJ; ftlW IUW
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São os votos do vereaDor
Cleosmar Fernandes

e famnia

tObituãrio
Dia 12\' .

.

- Jorge dos Reis, 67 anc

Residia no Magalhães.

Domingo (22): Tempo com muitas nuvens, mais éncoberto
com chuva na maior parte do dia, devido ao deslocamento
da frente fria e à corrente ,de jato. Temperatura com pouca
elevação devido à nebulosidade e à chuva. Vento sul e sudeste,
fraco a moderado, com rajadas.

Min. 14°C - Max. 19°C
,

Chance de chuva: 90%

Tabuas das marésFases da lua

HOJE
PREAMAR PRE;AMAR BAIXAMAR

00:39=0.4 - 17:17=0.2

AMANHÃ�. Minguante· até 25

•• Nova- de 26 até 2/1

<..
. Crescente- de 3/1 até 9/1

,';:';;-'. Cheia- de 10/1 até 16/1
\:':/

BA1XAMAR

04:18=0.2
.

- 16:39=0.2

DOI\IIINGO
PREAMAR
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ECOLOGIA E TEOLOGIA DA LIBERTACÃO
.- ..

\

Devemos, então, contrapor-lhe um outro

\'Y'paradigma. Este será o cuídado. Mais que
,uma virtude, o cuidado comparece como

'um novo paradigma de relação para com

a natureza e li Terra: não agressivo, amigo
da vida e respeitador dos demais seres. Se

o paradigma dominante
é do punho fechado para
submeter, o do cuidado
é a mão estendida para
se entrelaçar com outras

mãos e proteger a natureza
e a Terra.

Segundo o antigo mito
do cuidado que ganhou
'sua melhor elaboração
filosófica em Martin

Heidegger em Sere Tempo
(& 41-43) o cuidado

pertence à essência do ser humano. Segundo
o mito, o cuidado vem primeiro, pois
significa o pressuposto que deve existir para
que algum ser possa irromper na existência.
Sem o cuidado nenhum, ser emerge e se

mantém na existência. Definha e morre.

Hoje mais do que nunca precisamos cultivar
-

u paradigma do cuidado, pois tudo, de certa

Teólogo, escritor
e professor
universitário

(Final)

forma, está descuidado. É' o cuidado que
dá origem a uma cultura da solidariedade
contra a, competição, da partilha contra o

individualismo, da auto limitação, contra

os excessos do poder, do consumo sóbrio,
contra o consumismo e o desperdício.
Somente a incorporação do cuidado, como
paradigma e como cultura nos pode, segundo
a encíclica papal "Sobre o cuidado da
Casa Comum" "alimentar uma paixão pelo
cuidado do mundo ... uma mística que nos

anima, encoraja e dá sentido à ação pessoal
e comunitária" (n. 216).
Para realizar esta diligência a Eco-teologia
da Libertação teve que dialogar e aprender
com os novos saberes das ciências da
Terra e da vida. Especialmente é chamada
a contribuir com os valores do respeito,
da veneração e do cuidado, próprios da fé,
valores fundamentais, para uma ecologia
integral. Finalmente uma Eco-teologia
da Libertação testemunha, contra todas
as ameaças, a esperança de que "Deus,
o soberano amante da vida" (Sab 11,26)
não permitirá que nossa humanidade, um

dia assumida pelo Verbo da vida, venha

desaparecer da face da Terra.

VOCÊ CONSEGUE DESCANSAR E SE
DESCONECTAR DO TRABALHO?

Já parou para pensar nisso?

Quando foi a última vez em que você se

desconectou do trabalho? Fiz uma enquete
nas minhas-redes sociais e verifiquei que
a maior parte das pessoas admitiram que
tem dificuldades de se desconectar, então

relaxa, isso não acontece apenas comigo e

com você.

Somos culturalmente
inseridos em um mundo

organizacional onde ser

viciado em trabalho é
visto e até alimentado
como algo positivo, logo,
a maioria das pessoas olha

para férias e pausas como

elemento aversivo.

Não desconectar nunca

do trabalho não só nos

prejudica, mas também
aos nossos amigos
e familiares. Não é

agradável estar com alguém que só fala de
trabalho ou que está sempre grudado no

celular. Além de você repelir as pessoas,
ode deixar de ter uma percepção real sobre

as coisas, por isso, afastar-se é necessário,
pois conseguimos dimensionar os fatos de

Letícia Zanini
Master (oach,
Psicóloga e

Educadora
Comportamental

acordo com a realidade.
Tirar férias e descansar osneurônios é muito

importante, os neurocientistas descobriram

que a atividade cerebral se reorganiza
completamente durante este período de

pausas. Além disso, um estudo da Ernst
& Young identificou que cada 10 horas
de folga geravam um aumento de 8% nas

avaliações de' desempenho. É estratégica
essa interrupção, necessária para que você
retorne com mais foco e engajamento.
Para que, .isso aconteça, fique atento as

dicas:
• Planejamento é fundamental.

Faça uma lista do que deve ser feito na sua

ausência e elenque quem pode fazer isso

enquanto você estará ausente. Você deverá
treinar pessoas;
• Procure distrações não relacionadas à vida

profissional e que sejam interessantes para
você.
Evite livros, filmes, programas de, televisão
ou qualquer tipo ,de atividade que se

relacione com sua profissão.
• Mude a rotina.

�Busque novas experiências e atividades.
-No mais, é hora de relaxar e não pensar em
nada além de você!

",ais, lftuif9 tM�(s;��arà o Natal
I $

,

E o espírito .de doce atMizade que brilha' todo o ano, E 'cot1sideração
!

.

e bOt1dade, 'é a esperat1ça, ret1ascida� riovatMet1te, para paz,

pára et1tet1�di",et1to, e para bet1evolêt1cla, dos hotMet1s.

-,.
,

Gente
de nossa- terra

ArnôJoão
Jerônimo
*02/08/1910
t 04/10/1993

,o!<

6'

Filho
de Zulmira (Ribeiro) e de João Henrique Jerônimo,

o nosso focalizado nasceu aqui em 2 de agosto de 1910,
ali em Barbacena" onde residiu até os 11 anos e dali

mudou-se para Criciúma, retomando anos depois para a sua

amada Laguna, passando a residir no bairro Portinho, aliás
sendo um de seus fundadores e elaro, um de seus maiores
defensores. De ativa participação na Segunda Grande Guerra
Mundial, quando transportava mantimentos, através da

ferrovia, até a divisa do País, nunca foi reconhecido como ex
combatente, pendência que seus familiares esperaÍn resolver
um dia. Mas no Portinho ele fundou e presidiu o Avai, clube
de futebol do bairro e como acontece no futebol amador, era
técnico, massagista, roupeiro, enfim, um desportista. Pelo
seu dinamismo e sempre querendo colaborar com tudo e

com todos, presidiu e até teve outros cargos na Sociedade
Recreativa União Operária, Sindicato e Federação dos
Portuários.Aqui, como articuladorpolítico, mesmo não tendo
conseguido se eleger, foi suplente de vereador e continuou
participando de diversas campanhas eleitorais de Francisco
de Assis Soares, Nelson Abraham Netto, Mário José Remor
e até de seu compadre Epitácio Bittencourt, também de
saudosa memória. Ele também atuou em campanhas do ex

deputado Pedro BittencourtNeto. Mesmo emmeio a vitórias
e derrotas, jamais deixou de acreditar em seus propósitos e
de sonhar. Amava e se orgulhava da gente lagunense, Entre
1999 e 2000, o vereadorRenato Borges de Oliveira, foi autor
do projeto de lei que deu seu nome à antiga rua da granja,
no Portinho. O patriarca da família Jerônimo era casado com
dona Altair (Justino), com quem teve nove filhos e faleceu,
vítima de infarto, em 4 de outubro de 1993, elaro, deixando
muita saudade. Aqui fica um pequeno registro da trajetória
-de vida- deste lagunense que, a sua maneira, muito contribuiu
com a sua, nossa cidade.•
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Brigas & brigas

50 ANOS DO HOTEL RENASCENCA
,

..
estão aí firmes e fortes, turismo e mais: "o' que
Todos acreditaram no semear, bom ou mal, será o

desenvolvimento do que irá colher",

Paróquia
SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS

Hoje, 20, às 19h missa na Cohab. Amanhã, 21, missas às 17h30 no Mar Grosso, 18h em

Barranceira, 19h naMatriz e às 19h15 no Loteamento Juliana. Doiningo, 22, missas às 8h no
Portinho e em Caputerà;'9h15 em Barbacena, 9h30 naMatriz e às 19hnaRoseta e novamente

na Matriz. Terça-feira, 24, missas de Natal, às 6h30 e 19h na Matriz, 19h em Barranceira e

às 20h15 no Mar Grosso e Estreito. Quarta-feira, 25, missas de Natal às 8h no Portinho e em
Caputera, 9h15 em Barbacena, 9h30 em Bentos, 19h na Matriz e Roseta e às 20h15 no Mar
Grosso. Quinta-feira, 26, às 16h missa na Roseta. (pároco Padre Lenoir Steiner Becker)

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

de setembro do mesmoEm 1968, funcionários.então

preocupado em

desenvolver o turismo da
cidade e da necessidade
de ,ter um· hotel na

praia do Mar Grosso,
durante um encontro .

na

Associação Comercial,
exatamente no dia 18 de

abril, o então
-

prefeito
Juacy Ungaretti fez um

desafio aos comerciantes

presentes, sugerindo para
que formassem um grupo.
e construíssem um hotel
em nossa principal praia.
Pois ali mesmo, surgiu
o estabelecimento, .

com
/

o prefeito dando o nome

de Renascença. Em 30

ano, foram iniciadas as

obras, concluídas em

20 de dezembro do ano

seguinte, 1969, com 34

apartamentos sendo
. colocados à disposição
dos hóspedes que' logo
começaram a chegar.
Exatamente neste dia

20, completando o seu

cinquentenário,já dispondo
de 102 apartamentos
e seis suítes, tudo em

nova edificação, com a

antiga construção, que o

abrigou inicialmente sendo
utilizada com lavandeira,
almoxarifado, depósito e

até para dormitórios para .

Logo, estavamuito certo
o então prefeito Ungaretti,
que há 51 anos já sabia que
a partir do Renascença,
o turismo surgiria com

força e até
-

motivaria
o empreendimento de
outros hotéis, pousadas,
restaurantes, outros setores:

de alimentação e comércio
em geral.

A lembrar que foram
seus fundadores, Willy
de Souza Rodrigues (que
depois deixou de integrar
a sociedade), Manoel
Francisco de Oliveira,
os irmãos Jaimy e Vânio

Siqueira, todos de saudosa

.. J.

memória, além dos irmãos
Mário José, Roberto e

Paulo Rollin Remor, que

elhor men�agem de Natal é aquela que sai em
silêncio de nossos corações e aquece com ternura

os corações daqueles que nos acompanham
.
em nossa caminhada pela vida.

Feliz Natal!

I SubseçãoLaguna

Diretor: MárcioM. Carneiro

Redação: Avenida Colombo M. Salles n° 145
2° Andar - Sala 313 - 88.790-000

Centro Administrativo e Comercial Tordesilhas
Centro � Laguna - SC

�-,_'------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------�

E-mail: redator@jomaldelaguna.com.br
Home Page: wwwjomaldelaguna.com.br

Caixa Postal 147
Fone/fax: (48) 3646.1385
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BARRANCEIRAGAN'HAR'EFORMA'DE ESCOLA

. !

Com investimentos

I na ordem de pouco

mais de 222 mil

';�' reais, o prefeito
I

Mauro, Candemil,
acompan!lado pela
secretária de Educação,
JanainaPreve, secretário
de Turismo, Evandro

Flora e vereadores

Peterson Crippa,
Valdomiro Andrade,
Thiago Duarte, Nádia

Lima' e Kleber Rosa,
nà quarta-feira, 18, fez
ta entrega das obras de

refõrma da Escola de

Educação Básica Iracy
Virgínia Rodrigues, no

bairro de Barranceira,
que com mais de 80

anos atende 130 alUNOS.

Os trabalhos de reforma

envolveram a instalação
de novo telhado,
reestruturação das redes
elétrica e hidráulica,

�lém da colocação de

piso e jardinagem no

parque infantil.
"De,sde de 2013

tínhamos a necessidade
de reformar o telhado,
já que com qualquer
chuva, todas as

dependências eram

inundadas. Somos

gratos em

escola
bonita e

ver nossa

reformada,
oferecendo

conforto e seguranya
aos nossos alunos" disse

diretora ,Alessandra

Polucena Pontes.
Para o prefeito

Candemil, "nosso

objetivo é melhorar a

qualidade de todas as

nossas escolas. Agora
o próximo passo para
esta- comunidade, será
a ampliação desta
unidade de ensino."

A lembrar que em

2019, a escola recebeu
R$ 106.275,59 do
Conselho' Municipal
dos Direitos da Criança.
e do Adolescente,
com recursos do FIA
- Fundo da Criança
e do Adolescente,
para o projeto da

Brinquedoteca- Ser

brincante, ser atuante,
que entrará em em

funcionamento já no

próximo ano.

O.Nat.al é'um dia festivo e esperamos

que o seu olhar poss� eStar voltado para uma

festa maior, a festa do nascim

d'!cmto dentro de seú cora
-

.:4�:. ..�
.

Que neste Natal você e 5U
• iS.: .

familia sintalD mais forte
r:,

'&

ainda ,0 s�gnificado da

22FEVSÁB'

VENDAS:
mmbaentrada.com.br
Lojas Recanto (Laguna)
Canário çafé (Tubarão)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



6_

da atual gestão e reforçou a intenção de=
dar continuidade aos trabalhos a partir de'
31 de janeiro. "Presenciamos a prestação
de contas de um trabalho muito eficiente
e inovador. Por isso mesmo, é desafiador

para a nossa administração dar sequência,
impulso e continuar com esse trabalho. É
o que nós pretendemos, com informação,
integração e inovação. São três eixos que
norteiam a nossa administração e que irão
basear todas as nossas ações", anunciou.

Em nome da ACI, o presidente

PRESIDENTE DO TJSC A,PRESEN'TA BALANÇO
E CONQUISTAS DA GE-STÂO A· IMPRENSA

ações sociais e medidas adotadas no

combate à violência foi disponibilizado
digitalmente para a imprensa. Uma versão
mais abrangente do documento, será

compartilhada com os desembargadores
do TJSC em janeiro.

Na conversa com', os jornalistas, o

presidente Rodrigo Collaço também
avaliou, temas atuais da Justiça brasileira,
os desafios do sistema prisional, a atuação
da imprensa na cobertura do Judiciário
e posições da gestão em relação ao
duodécimo e às devoluções de verbas para
o Estado. Collaço ainda esclareceu o fim

,

do impasse envolvendo o sistema eproc,
que já foi definitivamente implantado
em Santa Ca�a. "O impasse está
resolvido. Fizemos um acordo com o

Conselho Nacional de Justiça (CNJ) e o

próprio Supremo decidiu ontem (16112)
que faz parte da autonomia do Tribunal

.
escolher seu sistema, o que reforça ainda
mais nossa disposição pela utilização do

eproc", afirmou.
Por fim, o presidente cumprimentou

os desembargadores Moacyr de Moraes
Lima Filho (I'' vice-presidente), Henry
Petry Junior (corregedor-geral da Justiça),
Carlos Adilson Silva (2° vice-presidente),
Altamiro de Oliveira (3° vice-presidente)
e Roberto Lucas Pacheco (corregedor
geral do Foro Extrajudicial) pelo apoio à
frente da Corte, além dos juizes auxiliares
da Presidência Laudenir Fernando
Petroncini e Carolina Ranzolin Nerbass

Fretta, que prestigiaram o evento.
Com a palavra, o desembargador

Ricardo Roesler enalteceu' as conquistas

AdemirAmon de Oliveira parabenizou a
'

aproximação continua entre o.Judiciário
e a imprensa de todo o Estado. "Esse
exemplo do presidente do Tribunal de
Justiça deveria ser seguido. O Judiciário
catarinense tem dado uma demonstração
de' credibilidade e respeito com a

imprensa de Santa Catarina, o que para
nós é motivo de muito orgulho. Esta
casa estará sempre à disposição de todos
vocês", afirmou. (Com a colaboração de
Fernanda deMaman)

As principais realizações do Poder
Judiciário catarinense nos últimos
dois anos foram compartilhadas na

terça-feira,17, com profissionàis da

comunicação de diversos veículos do
Estado. Opresidente doTribunal de Justiça
de Santa Catarina (TJSC), desembargador
Rodrigo Collaço, atendeu os jornalistas
na sede da Associação Catarinense de

Imprensa (ACI), em Florianópolis, para
o "Dia Estadual de Prestação de Contas".
Também participaram da entrevista
coletiva o presidente da ACI, Ademir
Amon deOliveira, e o presidente eleito do
TJSC, desembargador Ricardo Roesler.

Na oportunidade, Collaço destacou
os avanços da gestão no último biênio,
além de iniciativas voltadas à otimização
de recursos e à modernização da

-

administração. Dados da produtividade
dos magistrados, que alcançou recordes
e patamares inéditos no período, foram
detalhados aos jornalistas. A população
que recorre à Justiça, observou o

presidente, espera uma solução rápida
aos seus casos. Assim, todos os esforços
foram coricentrados de forma a reduzir
esse tempo de espera.

"É urna gestão .que não é minha

apenas. Foi uma administração bastante

compartilhada. Nos esforçamos
muito, lutamos muito. E agora, para a

felicidade de todos nós, chegamos ao

final da caminhada com muita alegria e a
,

sensação de ter feito o melhor possível",
manifestou Collaço.

Um relatório com estatísticas
do . Judiciário, informações sobre
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'lIm-a rua, uma' história
São Pedro (segundo a tradição teria morrido em 67

d.C) foi um dos doze APÓstolos de Jesus Cristo,
como está escrito no Novo Testamento e, mais

especificamente, nos quatro Evangelhos. O seu

nome original não era Pedro, mas sim Simão. Cristo

apelidou-o de Petros - Pedro, nome grego,masculino,
derivado dapalavra "petra", que significa "Pedra" ou "rocha". Pedro temuma importância central na
teologia católico-romana. É considerado opríncipe dos apóstolos e 0 fundador.junto com SãoPaulo,
da Igreja de Roma (a Santa Sé), sendo-Ihe reconhecido ainda o titulo de primeiro Papa (um tanto

anacronicamente, posto que a designação Papa só começaria a ser usada alguns séculosmais tarde
- Pedro foi apenas bispo de Roma); essa circunstância é invocada pela Igreja Católica para que o

Papa detenha uma posição de supremacia sobre toda a Igreja Católica Para as outras denominações
cristãs, Pedro também recebeuma grande importância, por causa de suas epístolas canônicas, porém

c, não re:ebe o mesmo tipo de tratamento da IgrejaCatólica É nome de rua no bairro deMagalhães.

Rua Calheiros da Graça a d. P tl.II ' , o era tapara e a a atual Av. Brito P .
'

. etxoto, em 1925.

o mesmo ângulo.
A mesma rua, com

.

Relembrandomais uma vez, o Barriga Verde, clube que revelou os irmãosMengálvio, Tuico, Luiz e

BenevalFigueiró, Dalmo Faísca, Odilon Caetano, Otto Siqueira, LuizNivaldo Cabral, Nereu, Darci
-r-

e Walmor Correa, entre outros. Emfoto de 1962, empé, da esquerdapara a direita, Tonico, Luizinho,
Hamiltinho, Iberê,AntonioMattos, oBafa; Trincha e Pedrinho. Agachados, também apartir da

esquerda, Otto, LuizPaulo; Odilon, Toninho Rabelo, Pedro daRola e lzidro Luiz:

Que Jesus

esteja present-e
em sua Ça.mília
em Çorma de Çé

e Çelicidade!!

São OS votos de
Giovane Pickler

(gerente da CASAN)
"

.e Família

No registro do JL de 24 de outubro de 2014, o'primeiro aninho de Murilo Martins Peixoto,
.

herdeiro da lagunense Renata e Lincoln Peixoto da Silva.
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Embalados pelo clima de Natal, o ensaio da família Gonçalves Auwaerter,
Claudia e Gustav, acompanhados dos filhos, Guilherme e Liz, no registro da

fotógrafa Sandra Bentes

Estamos abertos
aossãbados das
8h30 às 17h30

Ruo OOlvJOO Custódio Geremla, 138 - PortInha - loguna/SC

Professor Rodrigo Bento, um dos destaques do Colégio Stella Maris, brinda a

passagem do seu aniversário, amanhã, 21, na companhia da esposa.Juliana e

dos filhos Isadora e Fernando.
-,

Liderados pela farmacêutica bioquímica, dra. Simone Algarves Dias, os
profissionais do Laboratório Acácia, comemoraram o encerramento

de mais um ano de muito trabalho e conquistas

ibbiO�
� Fone (48)'3644�4293
� contatoenbbio.com.br

� http://wwW.ibbio.com.br

Rua Coronel Fernandes Martins. .ç

nº 259. Sala 102 - Centro / Laguna

" ..... :& I ..
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�"entosaterapia
(tDrenagem Linfática

(tLimpeza de Pele

�tPeeling do Mar Morto
(tTratamento de Acne

. (tMassagem Terapêutica
(tClareamento de Manchas

, .(tTratamento Rejuvenescedor

Defendendo à camisa do

Goiás, emprestado que foi
pelo Fluminense, o jogador
lagunense Paulo Ricardo
Ferreira aproveitou o fim
de semana de folga para
conferir às delícias doMlx
Restaurante e Chopperia.
Na foto, com o proprietário
Rodrigo Ferreira

>
.

QUADRINHOS··---------
Giovan

" '(t
M�y;jli6\ NuV)&�
'E5�étj(:á':'e Massoterapia

;J'f
,

I

(I (4�)'<.999590178
Rua Tóle«o Pizza, 606 - Mar Grosso

II

Arthur Folchini Pestana é
só sorrisos no ensalode

Natal com a mamãe
Ana Luíza

Recebendo os cumprimentos pelos
seus 92 anos, dona t.enyr Fernandes
de Souza, viúva do saudoso Amàury
Machado de Souza.

I>- Marcado para hoje, 20, a partir das

18h30, o coquetel de fim de ano da Clínica
de estética e Massoterapia Marília Nunes.

Além de reunir clientes e parceiros, o;rtJ
encontro tem como objetivo angariar'
alimentos para o Asilo Santa Isabel.

'

-
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Telefones Útei.s

Com dirigentes, jogadores e torcedores reclamando e muito da arbitragem, oAmérica, de
Bentos, no domingo, 15, foi a Tubarão e saiu derrotado pele Palmeiras, por 4 a 2, garantindo
ao time da cidade azul, a conquista dotítulo de campeão regional, com os americanos sendo
vices, Lembrando que o juiz, Claudir José Herdt, deu pênalti para o tim/� local e anulou gol
que seria de empate para o América, quando o placar estava em 3 a 2. Sem esquecer que,
pelo menos, cinco minutos de descontos não foram aplicados, visto que o árbitro encerrou
o jogo no tempo regulamentar, por absoluta falta de segurança.

Agora, tanto o Palmeiras como o América, estão classificados para a Copa Sul de
Campeões, a ser disputada a partir de março. com os campeões (e vices) de Laguna, Tubarão,
Imbituba e Criciúma.

-Concursos

PRE
DE DRAS
GRANDES

A Prefeitura Municipai
de Redras Grand{fê.",
por meio da Secretaria

Municipal de Educação,
. Ciência e Tecnologia, e

da Fundação Educacional
Barriga,;,yerde - FEBAV;;JE, s
anuncia a realização
de um novo Processo

Seletivo, objetivando
o provi to de vaga�·

: aparta êontratação�
temporániá durante ·0

ano letivo de. 2020. Há

vagas di�:roníveis entre

as seguintes funções:
Profes�olif� (I); Professor·
de Inglê� :(1); Psicólogb'i
(1); e Auxiliar de Sala

(1). É necessário quê
o candidato
esco larídade

jentre
12.878,3
;i.

.

por meio
endere

� concu nibave ..neit
O pagamento da taxa de
inscrição no valor entre

R$ 30,00 a. R$ 100,00,
deve s

9 de j
Como fi

�
de seleção,

os candidatos serão
avaliados mediante

aplic
-

rovaEscríta
"

compo
de Língua Portuguesa,
Atualidades daEducação,
Legislação da Educação,
Informática /

.

Básica,
.

. .A.tualidaa.�� daEdu<:ação*�
e C)onhecimentôs
Específicos da área, de
acordo· com a. função.
escolhida, como

t <í prescrito '.ll,O edital'ii
No entanto, a Prova'
Escrita será aplicada
na data Prevista

.

de 26
de janeiro de 2020,
9h, depeadências
Escola -

Municipal de
Ensino Fundamental
Ilhota, localizada na

. Rua . Horácio Madeira
, ''1 Moraes;'" �t 202, Bairro

Ilhota, I€I�yerá também.

aplicação de Prova de
Títulos. O

Seletivo será
durante llll,liano, podendo

. ser ptorrog\ido por igu�l
período, a contar da
data de publicação da

,! ..ho�olog.�ÇãO final.
..�, .�

..". �

EsportesACIL. .48-36-14-0060
CDL ; : .48-3644-0405/3644-0742

Capitania dos Portos , 48-3644-0196

Casan 0800 643 0195/48-3644-8100

Celesc 0800 48 0196/48-3644-1321

')\PAE .48-3647-0446

Central de Informações Turísticas 48-3644-2441
Corpo de Bombeiros

: 193

Correios .48-3644-0111

DefesaCivil. 99931-1697/99931-1705/98405-6990

Delegacia da Mulher .48-3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Portinho) .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089/3644-0105

Disk Denúncia 181

Epagri .48-3647-7786/3647 -7785

Fatma : .48-3631-9221

Fórum de Justiça 48-3644-8300

Guarda Municipal.. 48-3647-3059/3644-0401

Guincho .48-3646-1049

Hospital. .48-3646-0S22
IGP , 48-3644-4272

IPHAN 48-3644-1144

Polícia Ambiental. : 48-3647-7880

Polícia Militar.. 190/48-3647-7955

Polícia Rodoviária Estadual. 198

Polícia Rodoviária Federal. 191

Porto de Laguna 48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-0401

Previdência Social. " 135

Procon : : 48-3646-0833

Rodoviária 48-3646-0119

SAMU : 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária ; .. : .48-3644-1229

AMIGOS DE LAGUNA E

AMIGOS DE LAURO M.ULLER

AMÉRICA É VICE REGIONAL

uedo assado
Quando se fala em futebol
local, especialmente do pas
sado, muito se fala do extinto
Barriga Verde FC, o famoso
Periquito que revelou grandes
craques como os irmãos Men
gálvio, Luiz Figueiró, Beneval
e Tuíco, o goleiro Dalmo, Eral
do, Miguelito, mas lembra-se
muito pouco do seu rival, o

Flamengo, do saudoso patrono
Júlio Marcondes. de Olivei
ra, que também revelou bons
jogadores como Bujú, Edson

Corvo, Itamar, Deroci, Lira, Lupi, Edésio e tantos outros. Isso se dá porque o rubro negro lagu
nense parou suas atividades no final dos anos 50, dez anos antes do Barriga Verde que só parou
no fim dos anos 60. Em dias de clássico, a cidade parava e os estádios Almirante Lamego, reduto �

do Flamengo, onde hoje está a E.E.M.A.L. ou o Estádio Dr. Nereu Rarnos,do Barriga Verde onde
foram construídos o Ginásio de Esportes Bertholdo Werner e hoje onde estão as instalações da
nossaUDESC, ficavam lotados, o mesmo acontecia quando um dos dois enfrentavam os times de

.

Tubarão e Imbituba. Na foto, uma das últimas formações do Flamengo.Da esquerda para direita
em pé: Itamar, Deroci, Valmor Corrêa, Trincha, Laci Zabot e Jupi. Agachados: Edson Corvo, Bi-.
guazinho, Tirone, Biguá e Paulo. O mascote é Sousa Junior, o Dão, quando tinha seis anos.

HãVagas
MANICURE;
Interessadas devem fazer contato direto com o

salão, pelo telefone (48)36472303.
COSTU_REIRA;
AUXILIAR DE LAVANDERIA

Interessados comparecer no Posto do SINE de

Laguna com carteira de trabalho, identidade e

CPF, onde será feito o cadastro e encaminhamento.

O desportista Amaury Luckina, sempre ativo,
. hoje, 20, � às 20h promoverá na Associação
Esportiva Réus, mais um grande evento de
futebol, com a presença de Eder (centro);
que hoje joga na China e do sempre craque
Balduíno (esquerda), que muito brilhou no

Figueirense, Avai e Grêmio Porto-Alegrense

e depois na crônica esportiva de nossa capital.
Ambos, claro, jogarão e. serão. homenageados e

ao final, participarão de uma "paella campeira"
preparada pelo Álvaro, o "zólho", tudo ao

.

som de um bom pagode. Entre os convidados,
sempre prestigiando, o diretor-presidente da

Hipper Freios, Mateus Izidoro, ao alto.

VENDE-SE
'STEP-WAY DYNAMIQUE

Completo com apenas

12.500 Km
Fone para contato:
(48) 98412-6333
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Profissional. .

,

,

.

.

em destaque

Ainda pretendo - ver minha filha e meu irmão

formados, tendo um futuro, uma profissão.
Sou fã,número um - do meu marido, outro

guerreiro que Deus me deu a sorte de colocar
a minha vida e principalmente da minha mãe,
que me criou em situaçãomuito precária. É
neles em quem me 'espelho sempre
O que me tirà do sério - falsidade, inveja
e injustiça _

Meu sonho é -são muitos, mas acho que
assistir ao desfile das escolas de samba do
Rio de Janeiro -,

Para exercer a atividade da
focalizada desta edição é preciso
habilidade emuita atenção, Caixa./

em uma lotérica no centro da

cidade, Janaina da Silva sempre
"abraçou" as oportunidades
que surgiram em seu caminho:
"Minha origem é de família
humilde e de mulheres guerreiras,
Topamos tudo que vem pela frente
para concluir nossos sonhos e nós

ajudarmos, O tempo me guiou até aqui", explica.
Casada,mãe de dois filhos, Janaina conta um pouco de como administra o seu dia a dia: "Minha rotina é acordar cedo, me preparo, pego minha

moto e vou para o serviço, No meu intervalo, almoço na casa da minha sogra e aproveito para ficar Um tempinho com meumarido e minha filha,
. Reto�o para o serviço e no fim da' tarde vou para casa, onde termino ou começo os afazeres, Não é nada' fácil encarar essa dupla jornada".

Quando questionada sobre o quemais lhe agrada na atual função, av;Uia: "Os idosos educados, que chegam de forma simpática emuitas vezes

contam até sobre suas vidas, Gosto muito de trabalhar com eles e faço o que faço com muito carinho. Sem esquecer também dos meus patrões
_ e colegas que tornam. os turnos muito ma.is atrativos e descontraídos. FOraIlJ eles tambémq�. rme deram um apoio inigualáve1 quando perdi meu
filho em 2018",

"

-

\
Anecessidade de um atendimento ágil e o contato intenso com números e troco, fez com com que Janaina estimulasse ainda mais o raciocínio:

"Acabei adquirindo um pensamento, cálculo e respostasmuito mais rápidas, Minhamente estámuito mais ativa que meu corpo o dia todo", .

Sobre Laguna, manifesta sua opinião sobre as de1íciàs e desafios de' aqui morar: "É uma cidade muito calma e pacata, tranquila, com 'agito
-L:1..

apenas no verão. Hoje,como tenho uma filha-adolescente, creio que por ela eu tentaria a vida em uma cidademaior, ta1vez na capital ou em cidades

mais desenvolvidas por causa dos estudos dela e oportunidades de emprego, estágios. Nós queremos sempre o melhor para os nossos filhos e se

.

dependesse �penas de'mim eu faria o�ossível para isso". \ '.. '
_ '_ ,""", '_

,

Aproveitando o gancho, a profissional enumera, o que e, seu ponto de VISta, e de extrema necessidade para populaçao: "Em minha oprruao
falta uma administraçãomais coerente com os desejos do lagunense, que é carente principalmente de esporte e lazer. Não vejo se dedicarem a ações
focadas no esporte, que era tão rico no passado. Creio também que falte oportunidade para os nossos jovens.A popu1ação de Laguna está resumida
em idosos, pois os jovens estão buscando o lugar deles ao sol-e isso custa abdicar do conforto da família, das amizades deixadas para trás, para se

lançarem e se arriscarem em outras cidades". --

Na contagem regressiva para a chegada de 2020, Janaina projeta o que espera: "Meus planos são apenas viver, viajar, amar, cuidar da minha:
família e terminar a casa da minhamãe, um sonho que finalmente está sendo realizado".
, /' _-

'

.

Omelhor conselho quejá recebi - valorizar a O que mais gosto no meu trabalho -

.minha família, porque quando tudo desmorona, o contato com ° público e meus colegas
eles �erão tua fortáleza, . \ . \ de serviço'
Meu amuleto da sorte é - todos da minha Jamília,�especialmente meu anjo Henrique, que

hojeme guia e fortalece para enfrentar a luta do dia a d�a ,

__________----------�----�--�--------------------------------------__--------��------------------------__----------�--------��.t

Soltas
Natal é tempo de agradecer!

E estamos aqui para agradecer por toda
a sua.confiança e companheirismo

no ano de 2019. Em 2020 esperamos

estar juntos novamente ...

Feliz Natal

e Boas Festas!

o empresário
Luciano

Menezes, o
"Luciano da
Ford", como
é conhecido,

- pré-candidato
a prefeito de
-Tubarão, foi
o sabatinado
1'10 Senadinho
da Difusora,
na segunda
feira, 16. "Na

foto" com Luiz
Claudio Abreu,

Márcio Carneiro e Rafael, Bicca. Presentes
no programa, o empresário Samir Ahmad, o
ex-prefeito Everaldo dos Santos e Haroldo de'
Oliveira Silva., o Dura, que aos sábados produz
e apresenta o programa Frente-a-Frente, na:
Band, de Tubarão.

.
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VIVA. O MELHOR

- ,{

2019/2020
EXERCI�SE!

As tentações gastronômicas são inúmeras na terra de Anita. Que tal queimar as calorias, fazer exercício e contemplar vistas paradisíacas?!
,

O Melhor do Verão dessa edição oferece as sugestões:

CAMINHADA

Em grande grupo ou

em dupla, o número
de pessoas é a seu

critério, Aos que já
são adeptos da prática
da caminhada em

terras lagunenses, a
sugestão e inovar no

trajeto. Que tal fazer,

a travessia nos Molhes
e seguir rumo ao

Gravatá para aproveitar
,

uma manhã de sol

especial? A natureza

composta por Mata
'Atlântica, é intocada
e não há nenhum

tipo de construção no

local. Para quem gosta
de sossego e uma bela paisagem, é o lugar ideal. O único acesso é feito por
trilhas, a pé, através da comunidade da Ponta da Barra. A trilha de acesso à .

praia tem cerca de 800 metros de extensão. Caminhando, dura cerca de 20

minutos, atravessando dunas e uma vegetação repleta de plantas nativas. A
enseada tem 700 metros de extensão, protegida por costões rochosos. Gravatá
é o nome de uma flor típica do local, pertencente a vários .gêneros da família
das bromeliáceas, epífitas e terrestres. São encontradas em' tons amarelo e

vermélho. Do alto dos rochedos da praia do Gravatá, ao sul dá para avistar
a praia da Galheta, e ao norte, a praia do Tamborete. Ao chegar no começo
datrilha, deve-se seguir reto até uma porteira de arame farpado, entrando à

esquerda em direção à praia.

CORRIDA

O início da manhã ou o

fmal de tarde reservam

cenários perfeitos para

praticar exercícios na
praia do Mar Grosso.
A sugestão é aproveitar
momentos em que a

temperatura esteja mais
amena, usar run bom tênis
de corrida que absorva
o impacto, passar um
protetor solar e aproveitar

a orla. Aos mais experientes, a corrida J1a beira da praia pode ser uma excelente
ideia. Aos que vão se aventurar pela primeira vez, o calçadão, está praticamente livre

para iniciá!' a "rnaratona" . Vale lembrar que os benefícios de correr na praia incluem
melhora da capacidade respiratória e do condicionamento cardíaco, além de auxiliar
no emagrecimento, melhorar o equilíbrio, com menor sobrecarga nas articulações,
fortalecimento do sistema imune, deixando o corpo forte contra os micro-organismos e

melhorando o humor, pois o corpo libera endorfinas na corrente sanguínea e o contato

com a natureza diminui o estresse.

Com roteiro pré
estabelecido, os
tradicionais grupos
de ciclistas cruzam

Laguna de ponta a

ponta, desbravando
novas localidades e até

mesmo trajetos feitos,
constantemente, mas
sob outro olhar. Entre os

destinos que ganharam
o gosto dos adeptos do

pedal, está a Ponte Anita Garibaldi, 'que à noite, torna-se ainda mais majestosa. Uma
boa dica para passeio diurno, é o Farol de Santa Marta. Após pegar a balsa, seguindo
em estrada asfaltada, o que facilita o trajeto, é possível apreciar ainda mais a paisagem,
parar em lugares que despertem a curiosidade, tudo de acordo com o seu ritmo.
A chegada na comunidade do Farol, pede run descanso e até mesmo saborear um

almoço da farta gastronomia local.
'

PEDALADA

Av. Senador Galoti n° 26 Mar Grosso - Laguna se � *' lD/DestakLG
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região.
"O estilo da MIX

será diferenciado do que
temos hoje em termos de

programação musical,
jornalismo, transmissões
ao vivo de grandes shows,
uma rádio mais dinâmica,
que vai falar numa

linguagem' jovem para o

nosso publico investidor
e consumidor, O que não

mudará é o nosso estilo de
servir como emissora de
rádio aos anseios, sugestões
� na divulgação daquilo
que temos de melhor em

nossa região", disse Paulo

Cereja.
A equipe da MIX

SUL Se formada por
Frederico Zumblick,.
diretor proprietário, Paulo

Cereja e Layse Rezende,
comunicadores e Rinalda

Zaga e Celso Fernandes,
departamento comercial,
recentemente estiveram
em São Paulo, na sede
da REDE (fotos), onde

participaram de estágios
de comunicação, comercial
e conheceram todo o

funcionamento de uma das
maiores redes de rádio do
Brasil.

A MIX SUL SC estréia
na próxima segunda-feira,
23, a partir das 19h no

prefixo 103.1.
Já na sexta, dia 27, a

programação local da MIX
terá seu início às 7h com

o MELHOR MIX DO BRASIL CHEGANDO AO SUL
�

.

Anunciando que . a Rock in Rio e o Festival

partir da próxima segunda- Lollapalooza, que acontece

feira, 23, exatamente. às no mês de abril e que
19h, levará muita música, será transmitido ao vivo
diversão e informação aos com exclusividade para a

o Jornal dá MIX Primeira

Edição e no mesmo dia,
direção e funcionários
da emissora receberão
convidados e imprensa
para um Happy Hour de

lançamento.
Programação

Com

sexta das 9h às llh, e aos

sábados entre 10 e meio
dia. Layse Rezende, por
sua vez, apresentará o 'Top
Mix', à tarde, entre 16h e

18h.
A Rede Mix foi criada

em 2004 a partir. da
emissora de São Paulo,
que foi fundada em 1996.
A grade de programação
é voltada ao público
jovem com presença
maciça da música pop em

suas atrações. Em Santa

Catarina, além de Laguna,
a rede tem duas outras
afiliadas: em Bombinhas,
a Litoral, 95,5 FM, e a

segunda, em Criciúma, na

faixa 91,1 FM.

seus ouvintes, com uma

grande e forte programação,
chegando a Laguna e

região, a Rede MIX SUL

FM, 103.1, que até então e

por quase 11 anos, integrou
a Rede Transamérica Hits.

Com mais de 20 anos

e sucesso e experiência, a
MIX é uma rádio conectada'
com a sua audiência através
de conteúdos, projetos
especiais e uma linguagem
afinada. Na MIX, shows,

entrevistas,
humor,

as músi:cas

promoções,
lançamentos,
informação e

certas, conectam pessoas a

marcas e serviços.
O desafio é fazer

conteúdos de sucesso.

Tornar seguidores em fãs.

fãs em consumidores.

Segundo o diretor
da emissora, Frederico

Zumblick, "nosso modo de
trabalhar vai continuar o

mesmo. O que muda é que
estaremos em REDE com

uma das emissoras mais
fortes do Pais e vamos ter

algumas novidades como

a programação musical

diferenciadª e voltada para
o público jovem adulto

.

consumidor, programas
e programetes de humor
e transmissão de grandes
shows ao vivo, o que é o

forte da REDE MIX"
ri> Lembrando que a Mix
é a radio oficial de grandes
eventos no País, como, o

locais
horários

jornalismopara
e entretenimento, a

programação gerada em
Laguna iniciará às 7h com a

. primeira edição do 'Jornal
da MIX', que retornará ao

ar na segunda edição às

18h, com apresentação de
.

Paulo Cereja.
Cereja também

comandará o 'Super Mix',
musical, de segunda à

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



14 'JORNAL DE hA:GUNA, >SEXTA-FEIRA, 20·:E)-E DEfZEM�RO E>E 201 �
([!Z.

Perfil
��TOMMY'
PRETTO
DA SILVA .

Era no campo de futebol que o então
menino Tommy Pretto da Silva projetava
seu futuro. Apaixonado pelo esporte,
ele alimentava o sonho de se tornar um

grande jogador. O tempo passou, novas oportunidades surgiram na vida do criciumense que há 16 anos. trabalha na
Caixa Econômica Federal. Respondendo atualmente como gerente geral da agência de nossa cidade, o focalizado que é

.

formado em Marketing, conta aos leitores do JLúm pouco de sua trajetória deVida.
.

Aos 41 anos, criado em Cocal do Sul, o filho de dona Mara Giovana e do saudoso "seo" Antônio recorda como tudo começou:
"

Já fiz de tudo um pouco.
Fui vendedor de picolé, trabalhei em vídeo locadora, em chão de fábrica, auxiliar de escritório e vendedor de pisos e azulejos. Até o diaem que decidi prestar
concurso público e buscar uma oportunidade de carreira".

-

Desde sua aprovação, Tommyjáteve varras funções: "Fui caixa, assistente, gerente pessoa física, gerente pessoajurídica e há seis anos estou como gerente
geral. Já passei por nove agências contando com a de Laguna. É a quarta que atuo como gestor". ,/

Casado com Carolina Zin, o casal tem um gato como mascote de estimação, a quem consideram membro da família. Dono de uma rotina que inicia sempre
com uma atividade física, ele procura conciliar seu tempo: "Assim que acordo vou para academia ou faço uma corrida. Depois sigo para o trabalho. No fim do
dia, retorno para casa. Procuro ocupar meu tempo lendo um bom livro ou assistindo uma partida de futebol".

-

Apaixonado por Laguna, ela manifesta sua opinião sobre o que devemos e podemos fazer para quea.cidade prospere:
"

As pessoas precisam fazer sua
parte. Esperam muito do poder público. Nós, enquanto cidadãos, podemos fazer mais", avalia.

Para 2020, aprofundar seus conhecimentos é a meta: "Quero muito fazer um curso de sommelier de vinhos e continuar a estudar. Pretendo fazer um MBA" .

. \;L-

JLCri-anc�a
•

JOÃO VITOR
BORGES PEDRO,
1 ano e 4 meses.
No click, durante
apresentação de fim
de ano no Colégio
Stella Maris, para
orgulho da mamãe

coruja Esian Borges.

'��ríldiç
_.

� e Qualidad .

,,/

Primeira Rabi eãe] Aulas Práticas
Renovação I Renovação da Permissão

Adição e 2a via eNR

Ao completar 70 anos, depois de amanhã, 22, Jaison
Lima Pereira, recebe uma homenagem de seus netos;
que exigiram a publicação da foto com o querido vovô.

Novo endereço
RuaXvdenovembro,nOls·CenUo jFone: 3644.:1439

email:cfuliano@outlook.com
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. SfMBA EM PROSA
Um bar com teTática de Samba de raiz. Aberto de 3a
a domingo, à P1�tir das J 8h. Todos os sábados banda

ao vivo de Samba e pagode. .

No cardápio p�tiscoS, cervejas, caipiras de frutas e

destilados. Em frente ao Tieli dos Molhes.
'

Av. Senador Gallotti, 360,
Mar Grosso.

Fones: 3647 2920 -

e 3647 1166.

RESTAURANTE

CAIÇARA
No calçadão do Mar

Grosso, sob o comando
de Jaime Danaria,

servindo'almoço e jantar
diariamente. Destaque
para o churrasco na

chapa e tainha grelhada
na, chapa, linguado

e congrio à Belle
Meuniere. Fon�: 3647-
1643. I
PIZZARIADAPRAIA

I

A melhor p rz z a da

região, com atendimento

especial. V á conferir!
Av. João Pinho,

-

1174 t:» -.� --

Mar Grosso - Delivery
fone (48) 3647-0585.

HappyHourGuilherme Santos
__

'

__
gui.santos.pp@gmail.com

Todo an.o tem Natal, Ano Novo, Lagoa Azul na Sessã� da Tárde e Especial noberto Carlos em Dezembro. E agora tem também a versão anual da
colerãnea dos melhores entre os. piores presentes de natal. Ano passado teve. I§sse ano também .não poderia faltar! Então, conheça os melhores

piores presentes de natal e apr.enda o que NAO dar de presente nesta data.

E pra caprichar
mesmo no

mimo. nada
melhor que um

papel de
presente
personalizado,
não é mesmo?

Seu amigo secreto tem um artista preferido? Dê uma

toalrra com o rosto dessa personalidade. Ele vai amar!
.

Agenda de
telefones. Um

presente que
ficou no

século

passado..
Deixem ele lá!

,n. ""'�"só dé um

chaveiro se a

pessoa
realmente.

gostar disso. E
se for legal. Não
dê um chaveiro
mírrado de 5

·pila .Ó:

presente ruim,
pelo menos seja
criativo na

.

.

, embalagem.
Aqui temos
meias em todos
os pacotes. Mas
estão embaladas
de umjeito
diferente pelo _

Roupas íntimas e

!ingeries são peças
muito pessoais.
Não arrisque! Na0
se mete a dar' esse

tipo de coisa a não
ser que tenha
extrema certeza elo

que você está
fazendo!
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Na tomada aérea do fotógrafo Ronaldo Amboni, em
primeiro plano, o registro do Can_al � Molhes'da Barra,

Ponta da Barra e parte da praia do Mar Grosso.
Encaminhe soa foto para

redator@jornaldelaguna.c�m.br e participe!

, ..

�
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